

Cifras y datos	
Fundación	1969
Empleados	3,330
Superficie total	850,000m ²
Superficie construida	240,000m ²
Más de 40 años de experiencia en la construcción de grúas sobre camión	
45% de cuota del mercado mundial en las grúas todoterreno	
30.000 grúas sobre camión procedentes de Echingen se encuentran en acción en todo el mundo	

Desarrollo de productos y prioridades de investigación

En el sector de las grúas, Liebherr es reconocida por sus conceptos y productos innovadores y orientados a las necesidades con el máximo nivel tecnológico. La investigación y el desarrollo, en estos momentos hay más de 250 ingenieros en Echingen, se orientan siempre a las necesidades de los clientes. Numerosas novedades técnicas, que han establecido estándares en la construcción de grúas móviles, se han diseñado e implementado por la empresa Liebherr-Werk Echingen GmbH.

Con vistas a los conceptos y productos orientados a las necesidades, el centro de atención se sitúa en la máxima seguridad posible para el funcionamiento de la grúa. En colaboración con los institutos tecnológicos y universidades, los ingenieros de Echingen optimizan continuamente el uso de aceros de construcción de grano fino altamente resistentes. Además, el desarrollo de sistemas de supervisión y control orientados al futuro y todavía más eficientes figura entre las prioridades de investigación en Echingen.

Objetivo de los “Customer Days 2015”

Rainer Bleck, Gerente Comercial Regional de Grúas Móviles de Liebherr nos comenta “Es un agrado para nosotros que la Revista Tecnología Minera nos esté acompañando en un evento tan importante para Liebherr. Nos encontramos con un grupo de clientes peruanos que por primera vez visitan nuestras fábricas y puedan ver cómo



Como líder en el mercado internacional, Liebherr ofrece un amplio programa de grúas sobre camión con plumas telescópicas y de celosía en chasis sobre ruedas y sobre cadenas.

producimos y fabricamos las grúas. Hemos hecho un pequeño espectáculo donde se puede apreciar lo que se puede hacer con nuestras máquinas”.

“Han asistido tres mil quinientas personas de más de 130 países del mundo que han visitado en estos dos días nuestras instalaciones”, acotó Bleck.

“Entre nuestros equipos más importantes se encuentra nuestra grúa de 250 toneladas que tiene una telescópica sobre un camión. También contamos con una nueva grúa de 500 toneladas de capacidad sobre oruga con pluma celosía”, comenta Bleck.

“En nuestra fábrica existe una industrialización del proceso de fabricación. Nosotros fabricamos nuestras mismas grúas con nuestra propia tecnología. La idea es que los clientes de Perú, puedan conocer y apreciar más nuestros

productos y eso es muy interesante para ellos y para nosotros es un gusto poder mostrarlo”, finaliza Bleck.

Delegación peruana en Echingen

Empresarios y profesionales usuarios de las grúas Liebherr en operaciones mineras y grandes obras de infraestructura fueron invitados por la empresa a este “Customer Day” y quedaron impresionados por la exhibición y demostración de las grúas. A continuación sus declaraciones.

G&T Grupo Empresarial

Álvaro Gómez, Gerente General de G&T Grupo Empresarial, manifestó que se encuentran presentes en este evento gracias a una invitación hecha por Liebherr Perú “Se ha mostrado la tecnología de punta que tienen los equipos de Liebherr y esperamos contar con algunos de ellos en el país más adelante”, señaló.